

Une grande manifestation de solidarité avec les normaliens d'Iguala est prévue pour samedi à Mexico



Mexico, 2 décembre (RHC-PL) La Coordination Nationale des Travailleurs de l'Éducation a appelé les enseignants et les étudiants mexicains à descendre dans la rue samedi à Mexico pour exiger au gouvernement qu'il retrouve les normaliens disparus à Iguala dans l'État de Guerrero.

Cet appel a été lancé hier suite à la manifestation partie de la place du Zócalo qui s'est terminée par un meeting sur la place de la Colonne de l'indépendance dans la capitale mexicaine. Les autorités ont chiffré à 7000 le nombre de manifestants.

La presse locale a indiqué que les manifestants prendront d'assaut la ville de Mexico de manière symbolique pour condamner les violences survenues dans la communes d'Iguala, des violences qui ont coûté la vie à six personnes et ont conduit à la disparition des 43 jeunes normaliens.

La Coordination Nationale des Travailleurs de l'Éducation a précisé que des groupes venus de tous le pays participeront à cette action pour soutenir les familles des étudiants disparus et ont appelé les participants au meeting à rejoindre massivement le cortège de samedi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/40753-une-grande-manifestation-de-solidarite-avec-les-normaliens-digualala-est-prevue-pour-samedi-a-mexico>



Radio Habana Cuba